



3. Bi-Direktionales Laden

Welt-Innovation aus unserer Region: Energie-Tag Büron, Samstag, 4. September 2021, 13-17 Uhr

Den Sonnen-Strom durch den Tag ins eAuto laden und in der Nacht mit dem eAuto das Haus damit speisen - den Haus-Akku auch als eAuto nutzen, genial! Der Energie-Tag Büron zeigt wie.

Die Luzerner Innovation von EVTEC in Kriens wird vom Schweizer eMobilitäts Spezialisten Sun2Wheel kompetent und verständlich mit den dafür geeigneten eAutos vor Ort gezeigt und erklärt! Diese Möglichkeit wird bis in zwei Jahren normal sein bei vielen eAutos und in Büron wird es jetzt schon gezeigt.

Der Besuch ist gratis und lohnt sich auf jeden Fall, wir freuen uns!